
事務所及び書類の宛先

〒014-0015　大仙市大曲白金町８－１７　大曲エンパイヤホテル内

会長：石川浩範　　幹事：佐藤圭司

　第２８７２回例会　２０２５年５月２９日（木）12：30～（於：大曲エンパイヤホテル）

【４つのテスト】智昭会員

【会長の時間】浩範会長

・本日「大曲支援学校クリーンアップ作戦」が行われ、

　７名の会員と智昭会員の奥さまも参加していただきました。

・智昭会員の奥さまは今日誕生日で、智昭さんから「誕生日なので何か良いことしよう！」との声掛に

　参加いただいたご様子。

・街もキレイになりましたが、我々の心も大変キレイになりました。参加者に感謝！！

【幹事報告】圭司幹事

①今年度の「委員会報告」等を圭司幹事へ（遅くても6/12迄）

②8/7㈭「桑山明久（本庄RC）ガバナー正式訪問」

　11:30～会長・幹事面談→12:30～昼例会。

　7/24㈭「田口宗弘（角館RC)がバナー補佐訪問」

　17:00～会長・幹事面談→18:00～夜間例会。

　具体的には近くなったら→皆さんはスケジューリングを。

③6/7㈯「地区研修・協議会」百合子会員のみ参加、

　ご難儀をお掛けします。

④次年度の「活動計画」「委員長方針」等（丹野会員

　　ｽﾋﾟｰﾁ中に配布）を6/12㈭昼例会迄圭司幹事へ提出。

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

大曲南ロータリークラブ週報



⑤「６月例会のご案内」配布→6/26㈭＝昼＆夜例会も休会。その代り7/3㈭18:00～夜間例会「新旧年度

　慰労＆決起例会」に。つまり7月は7/24㈭上記②と併せ→２回夜間例会に。

【実之会長エレクトより】

・「次年度　大曲南RC役員および委員会」最終形を配布、ヨロシクお願い!

・会員増強がクラブ運営のキモになります（←国際ロータリー・地区も）

・また、DEI行動計画・推進リーダーを卓也会員にお願いして、例会・各種

　イベント・飲み会の中でDEIを浸透させていただきたい。

　（DEI行動計画・推進委員会の委員順を橘百合子⇔辻卓也に）

【出席報告】百合子会員

　「なんと会員14名中、全員の14名出席です！！」

【ニコニコ報告】智会員

「ニコニコ報告担当者に出世しました～、ヨロシク♡」（智会員）

・銅賞「大曲支援学校クリーンアップへの参加お疲れさまでした。そして

　　　　ありがとうございました。」（実之会員）

・銅賞「晴天のもと、大曲支援学校クリーンアップに参加した当クラブの

　　　　敬老精神に励まされて、子供たちと活動できました。今回も皆さん

　　　　に感謝です。」（明美会員）

・銅賞「今朝、支援学校クリー

　　ンアップ作戦に参加。街も

　　心もキレイになりました～！」

　　！」（浩範会長）

・銅賞「大曲支援学校クリーンアップ参加お疲れさま、

　　　爽やかな緑の風の中、気持よかったです。

　　　今日は１４名全員出席、すばらしい!」（百合子会員）

・銅賞「クリーンアップ、ご苦労様でした」（利昭会員）

【丹野光政会員スピーチ】

《IRするので東北電力株式を購入して～♡》

・前任をIR（インベスターリレーションズ）担当していたので、今日は①IR担当って

　何やってるの？②東北電力の業績は？③最終的には秋田銀行でNISA口座を

　開き→是非”東北電力”株を購入いただきたい！を話します。

・IR（投資家向け広報）＝株主・国内外の機関投資家・アナリストに向けて

　自社の経営・財務状況、将来の見通しなど、投資判断に関わる情報を提供

　する活動→決算説明会などで今日配付した”決算説明資料”を使いながら、

　魅力的な会社をアピールして株式を長期保有維持・購入していただく活動

　をする。海外にも外国機関投資家向けに行きました。

・IR重要→各アナリスト＝説明・質問・対話からレポート作成→機関投資家判断。

ハンカチ王子かぁ～



①2024年度決算は。

②売上（電力・電灯販売＝小売）の推移。

③東北電力（発電・販売）と東北電力ネットワーク（送配電）

　別の業績。

④2025年度業績予想は。

⑤株式配当の推移と予想。

⑥株価推移。

　（現在株価で購入→配当40円で＝配当利回り4％前後）

　（現在株価は昔と比べ安いので厳しい→株を買うのには

　　安くて買い易いと思います＝是非、自己責任で！！）



《2025/5/29　大曲支援学校クリーンアップ作戦》






